

# ガバナー公式訪問

ようやくコロナ感染も落ち着きはじめの様相です。それでもまだ平穏の生活に戻るにはもう少し時間がかかりそうです。地区大会では全会員で杯を挙げたいものです。

9月26日のロータリー奉仕デー本当にご苦労様でした。山新にも大きく取り上げていただきロータリーのイメージアップに寄与した素晴らしい事業でした。これからも地域に必要な奉仕事業を模索し実行する団体であり続けたいと思います。

皆様もご存じ伊豆箱根の土石流災害、ガバナー会の要請もあり2800地区も災害基金より50万円拠出見舞金をお送りいたしました。台湾の米山奨学会からも見舞金が届けられました、ありがとうございます。熱海市へ支援金6100万円を2620地区小林ガバナーが届けられました。一日も早い復興を願うばかりです。

公式訪問もガバナー補佐皆様のご協力を頂き順調に進めさせて頂いております。本当に有難うございます。心より感謝申し上げます

今年度のRIシェカール・メータ会長は本年2月のバチャル国際協議会で次のように方針を発表されました。「私たちは、自分よりも先に人のことを考える心構えがあるでしょうか。ロータリアンである私たちにとって大切なのは、それだけです。」

「ほかの人のために生き、世話をし、奉仕することで誰かの人生を豊かにすることは、自分の人生の最高の生き方です。」人々の為に奉仕し、その人生をより豊かにするために援助していただけるよう、切にお願いいたします。

この理由から次年度テーマは



## 《出席報告》

会員数 43名 出席者数 26名 出席率 60.47 %  
前回修正43名 出席者数 27名 出席率 62.79 %

## 《メークアップ》

後藤康太郎君・大浦英祐君・桑島周士君  
高梨正章君・平清美君・長谷川春海君  
金子良弘君・相田日出夫君・鈴木敬之君



「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  
*Serve to Change Lives* です。

事業としては、

1. 会員の基盤を広げる・130万人に
2. クラブ奉仕デーの開催
3. 女子のエンパワーメントに力を注ぐ  
ボリオ撲滅、ロータークターの養成も世界にインパクト  
をもたらすプロジェクトです。

2800地区としては地区研修・協議会で申し上げました「基本方針の下にS. each one bring one 一人が  
一人に声かけ会員拡大

1. 4, 5年先のクラブを考える長期検討委員会の開催
2. 入会3年までの会員セミナー・クラブリーダー候補者  
セミナー
3. マイロータリーの活用推進
4. クラブ奉仕デーの開催
5. 財団・米山への理解推進です。

地区として各クラブの取組みを積極的に支援してまいります。

ポールハリスが目指したもの

1. 友情を求めてロータリークラブを始めた
2. ロータリーは知人の集りではなく 友人の集り
3. 寛容の精神 職業分類(1つの業種の代表)

PS・厳しい折、会員同士が今まで以上に互助の精神で助け合うことが必要な時かと思います。お互いが眞の友人になれるかが試されています。

Rotary International District 2800  
2020~2021  
TAKAHATA ROTARY CLUB



12月  
2日

奉仕しよう みんなの人生を  
豊かにするために

# WEEKLY REPORT

会長 土屋 衛 幹事 島崎裕司

例会 毎週木曜 12:30~13:30 旅館 エビスヤ 事務局 山形県高畠町高畠 911-2-2F tel 0238-52-5440・fax 52-5444

本日の例会 [ 2590 th ] 2021. 12. 2

## 会員卓話

鈴木 敬之 君

前回の例会 [ 2589 th ] 2021. 11. 25

## ガバナー公式訪問

- ・ 点鐘12時30分 土屋 衛 会長
- ・ 県民歌 最上川
- ・ ロータリーソング 奉仕の理想
- ・ ソングリーダー 木村健彦君
- ・ S A A 大浦英樹君

## 会長あいさつ

土屋 衛 会長

本日は公式訪問です。訪問者をご紹介申し上げます。第2800地区ガバナー 矢口信哉氏、第6グループガバナー補佐 古畑角次氏、地区幹事 齊藤賢一氏そしてガバナー月信編集委員 森里史氏です。盛大な拍手をお願い致します。

新型コロナウィルス感染拡大時期と重なったため当初予定していた9月から今月への延期要請に快く応じて頂いたこと、並びに本日の訪問に感謝してスマイルさせていただきます。因みに過去を遡っても延期を要請したのは当クラブだけだと先程ガバナー補佐からお聞きしました。

当クラブはジャズと野球が盛んです。会員所有の蔵があり、そこでジャズコンサートを度々開催しております。また野球は阪神甲子園球場で開催される全国RC野球大会に平成3年から参加しています。私も2度参加させていただきました。来年のロータリー国際大会は6月4~8日、アメリカ合衆国テキサス州ヒューストンで開催されます。東隣のルイジアナ州にはジャズで有名なニューオリンズが、西に数時間フライ特すると大リーグ大谷翔平選手が活躍するカリフォルニア州アナハイムに辿り着けます。多くの会員の参加登録を願うと共に渡航制限解除を祈念し会長挨拶といたします。

それでは皆様お食事をお取りください。

## 《会長の時間》

・ 本日付けで、フィリップ・モ里斯ジャパン合同会社勤務 フィールドエグゼクティブの中川哲志君が入会いました。

## 《委員会報告》

親睦活動委員会  
平 清美 委員長



Xマスパーティー  
エビスヤ

12月16日(木) 18:30~  
参加のお子様の年齢をご記入願います。  
各委員会より一名かくし芸を出して頂きます。

## 《委員会報告》

広報情報委員会  
青木道春 委員長

・ ガバナー月信11月号に新入会員の鈴木敬之君が掲載されております。  
・ 新人ロータリアンからの一言も掲載予定です。  
・ ロータリーの友12月号に当クラブが掲載されます。どこかお探し下さい。

## スマイルBOX

- ・ 結婚祝い 片平 琢朗君
- ・ 世田谷RC15名が24・25と来県されており、お会いして参りました。皆川 賢治君

- ・ 矢沢永吉のコンサートに行ってきました。  
2年ぶりの開催でパワーを貰ってきました。金子 良弘君

次回の例会 [ 2591 th ] 2021. 12. 9

高畠町 地域保健係兼ワクチン接種対策係

係長 山田 恵美子 氏